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Каждой весной, когда вся 

страна празднует День великой 

победы над фашистской 

Германией, те, кто был лично 

свидетелем того страшного 

времени, предаются своим 

особым воспоминаниям.  

Прадед ученика 7 Б класса 

Давлаткирова Камиля - Зинур 

Давляткирович Давляткиров – 

это живая легенда, очевидец 

подлинных событий из 

истории нашей страны, 

фронтовик, чей боевой путь 

пролег от Москвы до 

Кенигсберга. Ветеран Великой 

Отечественной войны, 

участник Курской битвы, 

награжденный двумя орденами 

Красной звезды, орденом 

Славы III степени, медалями 

«За отвагу», «За боевые 

заслуги», «За взятие 

Кѐнигсберга».  

Зинуру Давляткировичу 94 

года, но он, как истинный 

солдат, не сдаѐтся недугам. 

Ему и сегодня хочется 

рассказать всю правду о войне.  

Сообщение о начале войны 

в том роковом 1941 году 

перевернуло жизнь всех. Зинур 

Давляткирович в то время 

учился в Агрызе. Обучение 

продолжилось только до 

Нового года, затем он был 

отправлен в Муром, откуда и 

призван на защиту Родины в 

мае 1942 года 18-летним 

мальчишкой. Сначала был 

небольшой период учебы 

военному делу, а уже в октябре 

он оказался на фронте. Там и 

произошел его первый бой, в 

котором Зинур Давляткиров 

впервые встретился с врагом и 

узнал, «что такое немцы». Да, 

противник был опасен, но 

наши были еще опаснее, 

потому что в их крови 

появилась ненависть. А 

ненависть — самое страшное 

оружие. Позже на вопрос о 

том, как удалось одержать 

победу в войне, наш герой 

ответит просто: «С нами 

воевать бесполезно. С нами 

надо только дружить». 

Самый страшный бой 

произошел летом 1943 года — 

битва на Курской дуге, самое 

крупное танковое сражение в 

истории. В нем приняли 

участие около двух миллионов 

человек, шесть тысяч танков. 

Все эти цифры Зинур 

Давляткиров помнит наизусть. 

Всѐ сражение, продолжавшееся 

49 дней, до сих пор перед его 

глазами. Зрелище было 

ужасающее, но ничто не могло 

поколебать веру наших солдат 

в победу. 

Как талантливый наводчик 

Зинур отличился сразу: еще во 

время обучения его прозвали 

Снайпером за меткость. 

Бывало, что и солдатской каши 

в котелок добавят больше за 

такие заслуги. Без опасения 

опытного стрелка назначали на 

самые ответственные точки: 

знали, что промаха не будет. 

Например, в боях в Восточной 

Пруссии он обеспечил 

продвижение наших танков и 

подразделений благодаря 

уничтожению при прямой 

наводке вражеских 

противотанковых орудий. А 

ведь он всегда держал мысль в 

голове: прозеваешь – и ты уже 

не солдат. 

Вернулся домой наш герои 

только в 1947 году. Поначалу 

демобилизовать его, опытного 

воина и командира, не хотели.  

Но дома ждали больной 

отец и слабая мать — им 

нужно было помогать. Так что 

Зинур день и ночь проводил на 

лугах и на рыбалке.  

В 1952 году Зинур 

Давляткирович женился, он 

обрел счастье в семье, где его 

окружают любимые дети, 

внуки и правнуки, и 

признается, что радость 

испытывает уже от того, что 

выжил в этой страшной войне.      

«Я счастливый человек… 

Счастливый, потому что 

вернулся с войны», - говорит 

Зинур Давляткирович. 

Якупова Лейсан, 10Б

«Счастливый, потому что выжил…» 
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Можно заставить 

подростка решить задачу 

или выучить правило. Но 

возможно ли заставить 

любить страну, в которой 

он живѐт? Однозначно, нет. 

Помимо учебной 

деятельности, особое 

внимание в нашей 

гимназии уделяется 

патриотическому 

воспитанию школьников. 

Государству нужны 

здоровые, мужественные, 

смелые, инициативные, 

дисциплинированные, 

грамотные люди, которые 

были бы готовы учиться, 

работать на его благо и, в 

случае необходимости, 

встать на его защиту. 

Важнейшая составляющая 

процесса воспитания – 

формирование и развитие 

патриотических чувств. Без 

наличия этого компонента 

нельзя говорить о 

воспитании по-настоящему 

гармоничной личности. 

Этим в МБОУ 

"Гимназия №25" 

занимаются Давлетгараева 

Фарида Наилевна, 

заместитель директора по 

учебно-воспитательной 

работе, и Марданшин 

Ильнур Мулланурович, 

преподаватель ОБЖ. 

Ежегодно в 

преддверии Дня 

защитника Отечества в 

нашей гимназии 

проводится смотр строя и 

песни. Ученики 9-11 

классов ответственно 

готовятся к данному 

конкурсу, ведь, для того 

чтобы успешно выступить, 

необходимо затратить 

немало сил и энергии.  

Компетентное жюри, в 

состав которого в этом году 

вошли ветеран ВОВ 

Давляткиров З.Д., офицер в 

отставке и участник боевых 

действий в Афганистане 

Данилов П.Б., а также 

выпускники нашей 

гимназии, строго 

оценивало выступление 

взводов. Первое место 

занял взвод 11А класса, 

остальные места 

распределились 

следующим образом: 

второе место занял взвод 

9А, третье место разделили 

между собой взводы 10Б и 

9В классов.  

Ученики 25 гимназии 

отлично показали себя и на 

городском уровне. 

Младший взвод нашей 

гимназии стал вторым, а 

сборная команда юношей 

заняла почетное третье 

место. Во всероссийской 

молодѐжной военно-

спортивной игре «Зарница» 

наши ребята также 

получили награды разных 

степеней. В стрельбе не 

было равных Валееву 

Айнуру и Камаловой 

Зарине, именно они заняли 

высшую ступень на 

пьедестале почета.  Также 

команда нашей гимназии 

заняла первое место в 

дисциплине "Надевание 

противогаза" и третье 

место по разборке и сборке 

АК-74. 

Одним словом, в 

гимназии создаются все 

условия для формирования 

у школьников чувства 

патриотизма, гражданского 

долга и общественных 

интересов. 

Аркадиева Анна, 10Б

Мы – будущее нашей Родины! 
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Необычная Неделя иностранных языков 

Мастер-класс по китайскому языку 

Гости из Франции изучали русские традиции 

Каждый год весна в 

нашей гимназии 

наступает вместе с 

Неделей иностранных 

языков, которая в 

этом году порадовала 

всех приездом 

иностранных гостей. 

Первыми нашу школу 

посетили гости из 

Франции, целью их 

приезда было 

ознакомление с 

образовательным 

процессом в российских 

школах.  

Затем нашу гимназию 

посетили гостья из 

Америки - стипендиат 

программы «Фулбрайт» 

Оливия Кеннисон - и 

гостья из Китая - доцент 

Хунаньского 

университета Ли Чжень 

Вэнь. Они рассказали 

ученикам о своих 

странах, поделились 

впечатлениями о 

пребывании в России.  

У учащихся была 

возможность посетить 

мастер-класс по 

преподаванию 

китайского 

языка, а также 

попрактиковаться 

в знании 

английского. 

Ученики и 

учителя 

получили море 

положительных 

эмоций и узнали 

много нового.  

Такое дружное 

общение с носителями 

иностранных языков 

вызвало интерес у 

многих учеников.  

Учащиеся 9А класса 

приняли участие в 

Фестивале иностранной 

культуры. Ребята 

выступили с песней 

«Talk to me”. Своей 

харизмой и прекрасным 

исполнением они 

покорили зрителей и 

жюри и заняли первое 

место.  

Эта неделя не 

только раскрыла 

возможности 

учащихся, но и 

показала 

профессионализм 

педагогов, их творчество 

и мастерство. 

 

Илюкова Дарина, 10Б
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Приют «Верность» 

В нашей гимназии 

проводилась акция 

«Помоги животным», в 

которой все классы 

приняли активное участие. 

Собранные средства 

(собачий корм, 

медикаменты и многое 

другое) ученики 6 Г 

класса вместе с 

родителями и классным 

руководителем 

Варгановой Ю.В. 

привезли в 

негосударственный приют 

для собак в городе 

Елабуга «Верность».  

Директор приюта 

Ивашечкина Анжелика 

Владимировна, несмотря 

на занятость, нашла время 

ответить на мои вопросы. 

-Анжелика Владимировна, 

что привело Вас к мысли о 

создании приюта? 

- Мне захотелось сделать 

большое дело, которое 

практически никто не 

делает на данный момент, 

мне захотелось не просто 

кормить кого-то на улице, 

а сделать так, 

чтобы у 

животного, 

которое 

оказалось по 

разным 

причинам на 

улице, появилась 

дальнейшая жизнь, 

благополучная и хорошая, 

чтобы найти хозяина 

каждому. 

- Как собаки попадают к 

вам в приют? 

- Каждая собака попадает 

по одной единственной 

причине: когда-то кто-то 

захотел взять домой 

щеночка, взял, поигрался, 

потом проходит год-два и 

собака становится 

ненужной. Она 

оказывается на улице. 

К такой жизни чаще 

всего собаки 

абсолютно не 

приспособлены: они 

либо погибают, либо 

им кто-то помогает, 

как мы. 

- Сколько лет Вашему 

приюту?  

- Приюту "Верность" 6 

лет. Это единственный 

приют в нашем регионе 

такого уровня, где живут 

собаки годами. 

- Сколько собак у Вас в 

приюте? Тяжело ли 

справляться с ними? 

- У нас 180 собак. Работа 

не из легких. Без помощи 

волонтеров наша 

деятельность была бы 

невозможна. 

- У Вас у самой есть дома 

собаки?  

- Да. Четыре. 

- Почему вы создали 

приют именно для собак? 

- Потому что я обожаю 

собак. Потому что они 

очень сильно нуждаются в 

нашей помощи. Это 

единственное существо в 

мире, которое никогда не 

предаст, даже если вы ее 

бросите. Она вас будет 

любить до последнего 

вздоха.   

Мы благодарим 

Анжелику Владимировну 

за то, что она по своей 

личной инициативе и 

душевной потребности 

помогает животным, 

оказавшимся в беде. 

 

Крулёва Полина, 6Г

https://vk.com/photo-33174667_456257018
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Наши герои! 
Дорогие читатели, мы продолжаем знакомить вас с мальчиками и девочками, которые не 

только хорошо учатся, но и являются «звездочками» на небосклоне спорта, искусства и 

науки. Сегодня мы заглянули в 7-8 классы и познакомились с очень интересными ребятами.

Леванова Елизавета – 

ученица 7А класса. Лиза 

занимается спортивно-

бальными танцами с 11 

лет и уже добилась 

серьезных результатов.  

- Лиза, почему 

именно танцы?  

- Я с первого класса 

занимаюсь музыкой. 

Физической нагрузки 

было мало, и хотелось 

куда-нибудь тратить 

свою энергию. Так я пришла в танцы. 

- Приходится ли жертвовать чем-нибудь 

ради танцев?  

- Свободным временем. Его практически не 

остается. Но я не жалею, потому что мне 

нравятся танцы, я занимаюсь с удовольствием. 

У меня появилось много новых друзей, которые 

разделяют мои увлечения. 

- Ты занимаешься ещѐ и музыкой. Расскажи, 

пожалуйста, поподробнее об этом. 

- Я занимаюсь музыкой семь лет по классу 

«Домра» и шесть лет по классу «Гитара». 

Буквально сегодня я успешно сдала последний 

выпускной экзамен.  

- У тебя много наград. Какую из них ты 

считаешь самой ценной? 

- Наград у меня немало. Самая ценная – 

диплом лауреата II степени на международном 

конкурсе «Виват, Казань». Эту награду я 

завоевала вместе с Яной Шиманской, с которой 

мы вместе играем в ансамбле уже 5 лет (я – на 

домре, Яна – на синтезаторе). Но надо 

отметить, что успехов я добилась благодаря 

моим педагогам, и особенно Анне Николаевне 

Праздниковой, которая учила и сопровождала 

меня все эти 7 лет. 

Плотникова 

Злата - ученица 8В 

класса. Злата – 

победитель и 

призер вокальных 

конкурсов и 

фестивалей разных 

уровней. Злата 

выбрала эстрадный 

вокал, и игру на 

фортепиано. 

Музыкой эта 

девушка со сказочным именем занимается с 6 

лет. Во время прогулки бабушка предложила 

записаться в детскую школу искусств 

«Созвездие», занятия увлекли, а дальше без них 

стало уже невозможно. 

- Злата, если бы сейчас была возможность 

вернуться в прошлое, ты стала бы вновь 

разучивать музыкальные гаммы или остановила 

бы свой выбор, например, на спорте или 

танцах? 

- Я бы вновь стала учиться в музыкальной 

школе, так как это очень увлекает.  

- В чем кроется секрет твоего успеха: в 

таланте или в усердии?  

- Все зависит от усердия. Если стараться 

плохо, то ничего не выйдет, ведь учеба в 

музыкальной школе требует терпения.  Вначале 

может быть и трудно, но с каждым разом, с 

каждым годом легче. 

- Ты и музыка. У вашего дуэта есть 

будущее? 

- Думаю, да, так как на музыкальной школе я 

не останавливаюсь, а иду дальше, в колледж. 

Буду поступать на дирижерское отделение. 

Музыка - это моя страсть, я живу музыкой.
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